

XPRESS

Kornas Merah Hati Puji Kebijakan Jendral TNI Andika Perkasa, Buka Ruang Untuk Generasi Bangsa

Suferi - XPRESS.CO.ID

Jun 10, 2022 - 18:49



Koordinator Relawan Merah Hati Hendri Kurniawan

JAKARTA, Koordinator Relawan Merah Hati Hendri Kurniawan mengapresiasi kebijakan yang dibuat oleh Panglima TNI Jendral Andika Perkasa.

Hendri menilai, Jendral TNI Andika Perkasa membawa perubahan bagi institusi TNI yang bersih dan merakyat.

" Jendral TNI Andika Perkasa telah membawa TNI ke arah yang sebenarnya, menegakkan hukum serta memberikan peluang untuk generasi bangsa". Ujar Hendri, Pada Jumat (10/06/22)

Jendral TNI Andika Perkasa dengan gamblang mengatakan untuk memberikan kesempatan seluas luasnya bagi generasi bangsa yang ingin menjadi bagian dari Tentara Nasional Indonesia.

" Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa telah membuat 3 terobosan dalam Rapat Koordinasi Penerimaan Prajurit TNI Tahun 2022, Jenderal Andika Perkasa mengatakan dengan tegas untuk penghapusan tes renang, peniadaan tes akademik, dan penghapusan larangan keturunan anggota Partai Komunis Indonesia (PKI) sebagai calon prajurit TNI". Ungkapnya

Kata Hendri, kebijakan tersebut sebagai bukti bahwa Panglima TNI Jendral Andika Perkasa bekerja untuk kepentingan rakyat dan sebagai peredam adanya konflik opini yang selama ini menjadi bahan dagangan elit politik.

" Kebijakan yang diambil oleh Jenderal Andika Perkasa sebagai bukti bahwa indonesia dalam keadaan baik baik saja, isu turunan anak PKI dan lain lain sebagai pemicu pecahnya kesatuan dan persatuan bangsa yang saat ini dimanfaatkan oknum tertentu untuk kepentingan politik". Imbuhnya

Kornas Merah Hati menegaskan Jendral Andika Perkasa telah memberi ruang untuk semua generasi bangsa dari latar keyakinan yang berbeda untuk ikut serta membela negara melalui wadah TNI.

" Jendral TNI Andika Perkasa dari awal telah membangunkan jiwa para santri, penghafal Al Quran dan para generasi bangsa untuk gabung di institusi TNI hal ini kami tegaskan bahwa Jendral Andika Perkasa telah berbuat untuk kepentingan semua golongan". Pungkasnya. ***